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Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Herr Nitz berichtet von der Bauausschusssitzung.
• Vorortbegehung in Goldebee
• Gespräch mit Herrn Krüger über die Schwelle – die Schwelle wird durch die 

Gemeinde beseitigt 

Frau Heller-Martens berichtet von der Sozialausschusssitzung.
• 700 Jahrfeier Goldebee
• Weihnachtsfeier soll am 26.11.2021 stattfinden 
• Bei der Ehrung der Jubilare ist ein Versäumnis aufgefallen. Der Ortsteil Kalsow 

wurde leider vergessen. Dies wird nachgeholt.
• Herbstfeuer soll zusammen mit der Feuerwehr stattfinden

Herr Lehnert berichtet, dass ihn einige Bürger angesprochen haben, dass sie nicht 
wussten, dass die 700 Jahrfeier stattfindet, sonst hätten sie gerne teilgenommen. 
Herr Lange entgegnet, dass die Veranstaltung über Aushänge bekanntgegeben 
wurde.
Herr Hocke fragt in diesem Zusammenhang, ob es möglich wäre ein Amtsblatt mit 
allen Veranstaltungen und Angelegenheiten der Gemeinde beispielsweise viertel-
jährlich zu veröffentlichen.
Frau Lange antwortet, dass vierteljährlich aufgrund kurzfristiger Änderungen nicht 
ausreichen würde. Eine monatliche Ausgabe müsste aber auch mit Inhalten gefüllt 
werden und ist kostenintensiv.
Herr Hocke fragt an, ob auf der neuen Homepage des Amtes Neuburg mehr Platz für 
die einzelnen Gemeinden und ihren Veranstaltungen ist. Frau Lange bejaht dies. 


